

LÉGISLATIVES 2022 : J'INTERPELLE MON DÉPUTÉ

SI, POUR VOUS:

Si, pour vous: il n'y a que la jeunesse qui compte et que les vieux, ce sont autant de bouches inutiles à nourrir, autant de parasites à la charge des actifs et qu'en plus ils coûtent trop cher à l'Assurance-maladie.

Si cela ne vous touche pas que les retraités aient définitivement perdu près de trois semaines de pension par an durant votre mandat et si, pour vous, l'euthanasie financière est la solution pour résoudre définitivement le problème des retraites.

Si cela ne vous gêne pas que les retraités soient toujours exclus comme des malpropres du CESE, du COR, du CSR, des CNAV et CNAM et même de la plupart des Conseils d'Administration des autres Caisses de retraites au point qu'à l'entrée de tous ces lieux, il manque juste l'écriteau "interdit aux retraités comme aux chiens".

Si, pour suivre 330 milliards € de dépenses et de recettes, c'est-à-dire 6 fois le budget de l'Éducation nationale, 8 fois le budget des Armées, vous trouvez qu'il suffit d'un obscur secrétariat d'État tombé en catalepsie depuis deux ans.

Si vous êtes satisfait du dernier fiasco de la réforme des retraites, si vous êtes comblé par la dernière campagne présidentielle, promettant aux retraités de rétablir l'indexation déjà prévue par la loi (art. L 161-25 Code SS)

Si, pour vous, cela ne compte pas que, dans un sondage récent IFOP/Notre temps, les retraités se plaignent de ne pas compter aux yeux des politiques et de n'être guère entendus ni en tant que retraités (80%) ni en tant que citoyens (71%).

Bref, si vous êtes fier de votre bilan et surtout du triste sort que vous avez réservé durant ces cinq dernières années aux retraités percutes de plein fouet par l'injuste majoration de CSG anti-vieux:

ALORS DÉCHIREZ IMMÉDIATEMENT CE BULLETIN: IL N'EST PAS FAIT POUR VOUS!

SI, PAR CONTRE:

Si par contre, vous estimez que les retraités comptent vraiment, qu'à 18 millions, ils représentent quand même plus de 26% de la population du pays et plus de 37% de son corps électoral et que cela mérite attention.

Si vous trouvez injuste que les retraités soient chassés partout des institutions républicaines qui traitent de leur sort ou de leurs pensions, alors que les Déclarations des Droits de l'Homme et autres traités internationaux insistent sur la nécessaire participation des anciens à la vie sociale et aux institutions de la Nation (cf. art 25 CEDF).

Si vous souhaitez que les retraités apportent leur irremplaçable expérience partout où se débattent, se décident et se gèrent les retraites, lesquelles sont une chose trop sérieuse pour la confier uniquement à des actifs.

Si vous estimez normal que tout au long de leur retraite, les retraités se voient garantir intégralement leur pouvoir d'achat et qu'ils ne se trouvent pas démunis au moment de leur transfert en EHPAD lorsque la dépendance l'emporte.

Si vous jugez que l'importance des retraites, avec les 14% du PIB national qu'elles drainent, méritent une attention particulière au sein d'un vrai ministère, intégrant en son sein des effectifs de retraités.

Si vous pensez qu'en tant qu'actifs, vous ne pouvez ni laisser vos parents glisser dans la misère, ni tolérer qu'ils soient dénigrés comme des nantis et des parasites, alors qu'ils s'investissent à la fois dans la vie associative et dans la vie municipale et qu'ils continuent à se dévouer à l'éducation et à l'entretien de vos propres enfants.

ALORS:

Alors, prenez le temps - moins d'une minute suffit - de bien lire ce programme que nous avons conçu spécialement pour vous, en le résumant en seulement quatre lignes. Il vous démarquera instantanément de vos concurrents, qui préfèrent courir uniquement les jeunes, en augmentant notablement vos chances.

Enrichissez votre campagne et ajoutez tout de suite à vos tracts et affiches de campagne:

- 1 - la juste représentation des retraités dans les institutions de la République en qualité de troisième partenaire social en stricte parité avec les deux autres
- 2 - la garantie constitutionnelle du maintien intégral de leur pouvoir d'achat
- 3 - la création d'un vrai ministère des retraites et des retraités.

Vous rejoindrez ainsi la proposition de loi N° 4729 (mars 2022) déposée par le député Jean Lassalle et 28 de ses collègues en vue de la juste représentation des retraités, vous collaborerez à celle en cours en faveur d'une garantie constitutionnelle du pouvoir d'achat des retraités et vous préparerez celle prévoyant la création d'un nouveau ministère des retraites et des retraités. Et ce faisant, vous redonnerez un bel horizon d'espoir à nos têtes blanches, qui depuis des lustres ont perdu l'habitude que quelqu'un se soucie de leur vouloir du bien.

Mai 2022: © Thierry BENNE et Guy BISIN (Mouvement National de Défense des Retraités)